

Il y a projet de mariage entre...

M. William Léger, demeurant à North Lancaster, fils de M. Alain Léger et de Mme Marie-France Bourgoin,
et **Mme Daphnée Villeneuve**, demeurant à North Lancaster, fille de M. Simon Villeneuve et de Mme Isabelle D'Auteuil.

Le mariage est prévu **le samedi 12 juillet 2025, dans l'église Ste-Marthe** à 15h00.

Dans le Printemps de Dieu

+ **Mme Aline Dicaire**, épouse de feu Jean-Marc Théorêt, demeurant à l'Île Bizard, est décédée le 19 février 2025 à l'âge de 86 ans. Ses funérailles, en présence des Cendres, seront célébrées **le samedi 5 juillet 2025 à 11h00, dans l'église Ste-Justine.**

+ **Père Guy Lavoie**, religieux de Sainte-Croix, est décédé le 31 mai 2025 à l'âge de 84 ans. Ses funérailles ont eu lieu le jeudi 26 juin 2025 à 10h00, à la crypte de l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal. Le Père Guy a déjà été administrateur de la paroisse Notre-Dame-des-Champs.

Bonne nouvelle !

Notre évêque, **Mgr Alain Faubert**, a nommé le **Père Germain Gilbert, ofm cap**, administrateur paroissial de la paroisse Notre-Dame-des-Champs pour la période allant du **1^{er} août 2025 au 31 juillet 2028**. À vous de reconnaître si c'est une bonne nouvelle.

Nous savons que le Frère Germain s'est absenté un mois, récemment, pour cause de maladie. Pour accomplir son service, il aura besoin de notre soutien et de nos prières. Demandons au Seigneur que nous soyons avec lui des pèlerins d'espérance.

Le Frère Germain, au fond, assumera la triple charge d'enseigner, de sanctifier et de gouverner. **En faisant confiance au Frère Germain pour ce ministère, notre évêque compte aussi sur notre collaboration fraternelle.**

CENTRE D'ACTION BÉNÉVOLE SOULANGES

situé au 371, rue Ste-Catherine St-Polycarpe offre plusieurs services :

- Dépannage alimentaire
- Friperie
- Service d'impôt
- Frigo
- Transport pour rendez-vous médical et autre
- Appel réconfortant / visite d'amitié
- Prêt d'équipement d'aide à la marche et à la mobilité
- Atelier de cuisine éducative

Pour information : 450-265-3134

Dimanche 29 juin 2025
Saints Pierre et Paul, Apôtres (Année C)

« Pour vous, qui suis-je? »

Voilà que l'Église met sous nos yeux deux témoins au cœur de feu des débuts de la chrétienté. « Pour vous, qui suis-je? » demande le Christ mais on pourrait aussi se demander : « Qui suis-je pour le Christ? » Voici des portraits qui peuvent nous inspirer :

Pierre

La vie de Pierre ressemble à l'histoire du cheval qui s'appelait Hercule : le pauvre cheval a fini par devenir fou parce qu'il ne savait jamais si son maître lui demandait d'avancer ou de reculer : « Avance, Hercule. Non je n'ai pas dit de reculer, mais d'avancer. Alors, envoie, Hercule... »

Pierre est le chef et comme chef, il s'avance et se rend disponible pour les confrontations même s'il n'a pas toujours tout compris. Par exemple, il dit au Christ : « À qui irions-nous : Tu as les paroles de la vie éternelle » et quelques jours plus tard, il renie.

Il a un caractère bouillant qui ne laisse rien passer quand il pressent une injustice pour quelqu'un. Il a le souci du bien commun. Il veille au bien-être de chaque membre de la communauté. Il porte le souci des oubliés, des pauvres, des gens qu'on met de côté. Il n'a pas peur de prendre position, d'afficher ses convictions et d'inciter les gens à prendre leurs responsabilités. Il dénonce les mauvaises intentions et les gestes hypocrites faits au nom du Christ.

Paul

Saul persécute les chrétiens. Il est d'un zèle anti-chrétien hors du commun. Il est un homme d'une grande culture préoccupé par le souci de faire connaître le vrai Dieu : il est pharisien, citoyen romain et disciple du grand maître Gamaliel. Il est d'une intelligence supérieure et d'une connaissance intellectuelle beaucoup plus prononcée que la moyenne du monde. Il est logique et rationnel, pas question de se laisser atteindre par les émotions. Il argumente facilement face à des adversaires de la foi. Il sait expliquer, nuancer, argumenter. Pas de réponse plate du genre : « Pose-toi pas de questions, c'est comme ça. Point à la ligne. »

Puis de persécuteur, il se convertit : il tombe en bas de son cheval. La réalité du Christ-Ressuscité lui saute en pleine face comme une évidence. Du jour au lendemain, sa vie bascule. Mais ceci se passe trop vite. Les chrétiens craignent le persécuteur qu'ils ont

connu. C'est pourquoi, après sa conversion, quand il revient à Jérusalem, on lui dit gentiment : « Bravo pour ta conversion, on n'a pas besoin de toi à Jérusalem. Par contre, comme tu es un homme instruit, le monde est à toi : va évangéliser ailleurs ».

Paul paie pour son péché de persécuteur, mais en même temps, il ne se replie pas sur lui-même. Soutenu par ses amis Barnabé et Luc, il part vers les différentes villes de l'Empire romain et il sait adapter le discours de l'Évangile au vécu de chaque personne sans diminuer les perspectives de l'ensemble des enseignements du Christ.

Sa force est sa capacité de réfléchir et de discerner. Paul est ce genre de témoin qui saurait faire face à la sécularisation de notre société.

Pierre et Paul nous enseignent qu'évangéliser consiste au départ de garder un profond respect les uns des autres et de nous soutenir dans nos dépassements.

Gilles Baril, prêtre

Communauté de Ste-Justine

Samedi 28 juin 16h30 :

Jeannine Carrière – parents et amis	17093
Gilles Asselin – Jean-Pierre Asselin	13194
Reynald Charlebois – parents et amis	13781

Samedi 5 juillet 16h30 :

Claudette Goulet Sauvé – parents et amis	15715
Pierrette L. Ranger – famille Clément Ranger	15147
Denise Charlebois – parents et amis	14673
René Fournier – sa sœur Jeannine et sa famille	16741

Communauté de Ste-Marthe

Dimanche 29 juin 9h30 : (pas de célébration)

Dimanche 6 juillet 9h30 :

Yvon Roussin – parents et amis	16883
Rose-Anna Sabourin – la succession	14602
Germain Bertrand – parents et amis	15787
Thérèse Meloche Grenier – parents et amis	15531
Rita Dévoyault St-Denis – parents et amis	15538
Rolland Charlebois (33 ^e anniv) – ses enfants	17136
M. et Mme Elzéar Leroux et leur fils Paul-Elzéar – Thérèse Leroux	17143

Communauté de St-Polycarpe

Dimanche 29 juin 10h45 :

Marcel Durocher – ses enfants	17075
Jean-Pierre Pilon – parents et amis	14487
Claude Langlois – Monique Lalonde et ses enfants	14724
Jacqueline Bourgon – parents et amis	14960
Défunts de la famille Pierre, Napoléon et Émile Asselin – Gérard Asselin	15103
Louise Lalonde – parents et amis	15197
Claire Campeau Payment – parents et amis	15893
Denis Théorêt – parents et amis	15550
Paul-Émile Bissonnette – parents et amis	15651

Dimanche 6 juillet 10h45 : ADACE

Jeudi 3 juillet 9h30 : (Seigneurie Soulanges)

Gilles Bissonnette – Monique Bissonnette et famille	15933
---	-------

Communauté de St-Télesphore

Dimanche 29 juin 9h30 :

Normand Éthier et son fils Louis-Gabriel Séguin-Éthier (13 ^e anniv) – Marie-Louise Séguin	17106
Michel Decelles – parents et amis	16711
Germain Gauthier – parents et amis	17080
Défunts de la Famille Castonguay – Gaétan	17137

Dimanche 6 juillet 9h30 : ADACE

Communauté de St-Clet

Dimanche 29 juin 10h45 : ADACE

Dimanche 6 juillet 10h45 :

Magella Bouchard – son épouse Nicole	17012
Micheline Therrien – ses enfants	17139
Emmanuel Marleau – sa fille Michelle	17141
Flore Gauthier-Poirier – Rachel Bourbonnais	17058

Montant des quêtes des 21-22 juin 2025

Ste-Justine: 101.00	Ste-Marthe: 107.00	St-Télesphore: 380.25
St-Polycarpe: 175.25	St-Clet: 94.00	

La campagne de financement pour la paroisse Notre-Dame-des-Champs, par la CGA 2024-2025

Jusqu'ici, le 23 juin 2025, vous avez donné 51 366.78 \$.

En 2023-2024, on avait recueilli 60 291.00 \$.

Merci de votre générosité!